

ROTARY CLUB OF CHINO WEEKLY



ロータリー：
変化をもたらす

2017~2018年度国際ロータリーテーマ

Rotary CHINO

茅野ロータリークラブ

創立1981. 1. 26



茅野ロータリークラブ活動指針

「ロータリーの奉仕の進化と深化を楽しもう」

2017 – 2018 会長 高見 恭司 幹事 勅使川原 一幸

Vol.36 1742 2018.5.16

高見会長挨拶

皆さんこんにちは
前例会にて、3 クラブ親睦
チャリティーゴルフ大会をした
とお話ししました。今日は、ライ
オンズクラブとロータリークラ
ブについてお話をしようと思
います。

ライオンズの設立者、メリビ
ン・ジョーンズさんは、シカゴで、
ビジネス・サークルを立ち上げ、
ビジネスを中心に会員の相互の情報
を中心活動をしていましたが、このサー
クルのあり方にあきたらず、「仕事を超えて、地
域や世界をよりよくするために貢献していくべきだ」と社会奉仕
をするため、ライオンズを設立しました。これは、ロータリーが会
員間の相互の親睦をする、社交クラブから、地域社会への貢献
を目指す奉仕クラブへ発展していった経緯と似ています。

また、偉大な二人は、すでに亡くなっていますが、ライオンズの設
立者メリビン・ジョーンズさんと、ロータリーの設立者、ポール・
ハリスは、シカゴ近郊のマウント・ホープ墓地に、二人のお墓が
あります。墓地の、正面ゲートの右側にはポール・ハリスの墓と
明記され、ロータリー・マークがあります。また、正面ゲートの左
側にはライオンズクラブのマークと設立者メリビン・ジョーンズの墓と
明記されており、仲良く、お隣同士にあります。

さて、ロータリーとライオンズのちがいについては、インターネットのフリー百科事典、『ウィキペディア』によれば、「ライオンズクラブ」とは、「世界最大の社会奉仕団体」とあり、ちなみに、「ロータリークラブ」の項目には「世界初の奉仕クラブ団体」と解説しています。

いずれにせよ、ロータリークラブは世界初の団体ですので、
我々は先駆者、開拓者であり「パイオニア」の意味を持っている
ロータリーランとして奉仕活動をお願い申し上げ、会長挨拶と致
します。ご清聴ありがとうございました。

※別紙幹事報告書

クラブ協議会開催

本日新年度委員会がそれぞれの委員会ごと各テーブルに別れて行われた。



ニコニコBOX

人数
25人
金額
39,000円

◎高見恭司会長 次年度の始まりです。宜しくお願いします。
◎長崎寛文会員 結婚記念日の花ありがとうございました。

出席報告

会員数 54名
出席 42名
出席率 78%

ラリー・チャレンジに参加して



兩角美智代会員

クラブ協議会の後、当クラブ会員の兩角美智代会員が参加したラリー・チャレンジについてビデオを供覧しながら紹介された。

4月22日、トヨタ自動車主管の「トヨタガズーレーシングラリー・チャレンジ」が茅野市で開催され、県内外から集まった参加者は市運動公園や市内の林間に設けられた3コースを駆けた。このラリーに兩角美智代さんが友人の宮坂佐知子さんを案内役にドライバーで参加し見事完走した。兩角さんは参加するにあたりトヨタ ヴィッツを購入、車を紫色に塗り、桜吹雪をあしらって和風に仕上げた。開会式では豊田章男社長から特に名前を挙げて紹介された。

